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Zusammenfassung

        
Nur eine chemische oder nur eine biologische Digitalisanalyse genügt nicht, um eine in der Zusammensetzung der Aktivstoffe unbekannte galenische Zubereitung zu charakterisieren.


        
Es werden Kennzahlen vorgeschlagen, nach denen man galenische Zubereitungen auswerten und klinische Verwendungsmöglichkeiten beurteilen kann. Solche sind:


        
	
            
a) Gesamtglykoside nach der Rowson'schen Geninmethode bestimmt.


          

	
            
b) Der Quotient aus der Genin– und Zuckerbestimmung der in Chloroform löslichen Glykoside.


          

	
            
c) Der Toxizitätswert des Glykosidkomplexes, berechnet aus dem Geninwert und aus der i. v. biologischen Titration an der Taube.


          

	
            
d) Der Resorptionsfaktor, ermittelt durch eine intestinale Applikation an der Taube.


          



        
Diese Kennzahlen sind an Hand von Beispielen besprochen. Die Wichtigkeit des Resorptionsfaktors bei digitoxinreichen Zubereitungen, wie auch bei Tinkturen, die aus stabilisierter oder nicht stabilisierter Droge bereitet sind, wird besonders betont.


        
Ein genauer Arbeitsgang und die Analysenvorschriften sind angegeben.


      
        
Summary

        
Neither chemical nor pharmacological standardisation alone can give a true picture of the oral therapeutical activity of preparations of Digitalis leaves.


        
The author suggests that a combination of four essays may give the necessary informations. These are:


        
	
            
a) Estimation of total glycosides (according to the genin method of Rowson).


          

	
            
b) Estimation of the glycosides soluble in CHCl3 by two methods (based on digitoxose and on genines).


          

	
            
c) Toxicity of total glycosides when applied intravenously to pigeons.


          

	
            
d) Toxicity of total glycosides when applied intestinally to pigeons.


          



        
The procedure proposed is described thouroughly and the methods of calculation and interpretation are discussed.


        
The great importance of the degree of resorbility is stressed.
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